

Au Père Lachaise, A. Brachet, Alger couronnes mortuaires

La foire-exposition d'Alger (1921)
LA MAISON BRACHET
(*L'Afrique du Nord illustrée*, 4 juin 1921)



Le magasin de vente de la maison Brachet, rue de Tanger

Peu de populations ont, autant que celle d'Alger, le culte des morts. On peut s'en rendre compte par la décoration des cimetières si fréquentés et par la décence des convois funèbres.

Cette tendance, d'un caractère si noble et si élevé, trouve des auxiliaires précieux dans les maisons qui se sont consacrées spécialement à tout ce qui concerne les ornements mortuaires et l'organisation des convois

Parmi elles, il convient de mentionner la firme *Au Père Lachaise*, [la plus importante manufacture de couronnes mortuaires d'Algérie](#). Fondée par MM. A. Aprile et A. Brachet, cette importante usine est aujourd'hui sous la direction de M. Brachet seul, qui lui assure une prospérité et un essor vraiment remarquables.

La maison consent des expéditions dans l'intérieur et celles-ci sont toujours faites par retour du courrier évitant toute attente préjudiciable et toute perte de temps.

En outre, les qualités de la maison et qu'on apprécie énormément par ces temps de vie chère, est la modicité de ses prix résultant non d'une qualité inférieure des marchandises mais de l'absence à peu près totale de frais généraux.

Tous les articles de la maison sont garantis, composés de matières premières entièrement

neuves, de premier choix et du meilleur goût.

Par une excellente initiative, dont les familles éprouvées ont, à maintes reprises, senti tout le mérite, la firme Brachet, en vue d'éviter, dans les circonstances douloureuses, tous dérangements pénibles, porte à domicile, sans aucune augmentation de prix, des couronnes et objets funéraires en quantité suffisante pour permettre de faire un choix.

Dans le but de favoriser les manifestations de solidarité sociale dans les milieux les plus divers, d'entourer le convoi funèbre des plus modestes travailleurs de tout l'apparat que mérite leur vie d'obscur labeur et de dévouement, M. Brachet consent un escompte de 12 % en faveur des sociétés, associations, administrations et compagnies maritimes.

Ainsi, ces groupements, à l'aide de collectes modestes, peuvent offrir à leurs membres des palmes ou des fleurs à des prix absolument réduits.

On voit, par ce simple exposé que le manque de place rend obligatoirement succinct, que le succès chaque jour grandissant de la maison Brachet n'a rien qui doive surprendre et qu'il est, au contraire, la résultante obligatoire d'une organisation parfaite, d'une probité absolue, d'un désir constant de faire mieux.

Ses bureaux sont installés 6 et 8, rue de Tanger. Tél. 18-53.



Le stand de la maison Brachet